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Die Weihnachts-Geschichte ist auf der ganzen Welt bekannt. 
Die Geschichte gibt es auch in Leichter Sprache.

Leichte Sprache ermöglicht einen barriere-freien Zugang zu Texten. 
Leichte Sprache ist keine Kinder-Sprache.

Leichte Sprache bedeutet: 
- kurze Sätze und einfache Wörter 
- große Schrift und übersichtliche Gestaltung 
- oft auch mit Bildern

Die Weihnachts-Geschichte erzählt von einem besonderen König. 
Auf diesen König warten die Menschen lange Zeit.

Wir hören von Maria und Josef 
und von der Geburt von Jesus in Betlehem. 
Jesus ist der lang-erwartete König.

Engel erzählen den Hirten von Jesus. 
Ein Stern bringt 3 Könige zu Jesus.

Diese Geschichten sind über 2000 Jahre alt. 
Die Geschichten stehen in der Bibel. 
Viele Menschen kennen die Geschichten auch aus Krippen-Spielen.

Die Geschichten werden in Leichter Sprache 
und mit Bildern erzählt. 
So können alle die Geschichte besser verstehen.

Die Weihnachts-Geschichte in Leichter Sprache 
ist auch in der Medienstelle entleihbar. (Signatur: 264.642 Weih) 
Dort sind auch weitere Geschichten in Leichter Sprache

Das aktuelle sowie die bisherigen Adventskalendertürchen des KI Aachen finden Sie 
auf der Webseite des KI unter https://ki-aachen.de/KI-adventskalender-2020

Die aktuellen Öffnungszeiten und Kontaktmöglichkeiten der einzelnen Abteilungen 
entnehmen Sie bitte der Webseite.
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